

Principios VULKAN de calidad, medio ambiente, energía, Seguridad en el trabajo, protección de la salud y protección de datos

De acuerdo con nuestros intereses comerciales y con las directrices del Grupo VULKAN (VULKAN Kupplungs- und Getriebebau Bernhard Hackforth GmbH & Co. KG), un compromiso de VULKAN Española es ser **líder mundial en:**

“Ingeniería, venta y servicio postventa de productos Vulkan para la transmisión de potencia y amortiguación de vibraciones en entornos navales e industriales, sistemas híbridos para buques de mediana y pequeña potencia, y uniones sin soldadura de tubería y productos auxiliares para aire acondicionado y refrigeración. Comercialización de ejes, niveladores de maquinaria, máquinas de carga y detección de fugas de gas refrigerante, filtros en baño de aceite, silenciosos de escape, cajas multiplicadoras, hélices de propulsión marina y baterías de almacenamiento energético de aplicación marina”, asumiendo, a su vez, los compromisos con los requisitos legales de la Protección de Datos de carácter personal. Para ello Vulkan Española se compromete, en los siguientes campos de actuación:

Leyes y otras obligaciones:

A cumplir con las leyes pertinentes y las obligaciones de los diferentes sectores en que Vulkan Española opera y cumplir con los requisitos legales que el Grupo VULKAN acuerde con esta filial y a proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionadas con el trabajo.

Sostenibilidad:

Nos esforzamos por conservar los recursos y reducir o eliminar los aspectos adversos y los asociados con nuestros productos, servicios y procesos de fabricación. A su vez, nos comprometemos en la prevención de la contaminación.

Empleados:

Brindamos a nuestros empleados lugares de trabajo saludables y seguros y nos esforzamos por evitar lesiones y enfermedades. Promovemos un estilo de vida saludable y apoyamos el respeto por el medio ambiente.

Promovemos la mejora continua de los conocimientos de nuestro personal como forma de su desarrollo personal y profesional. Nos aseguramos de que nuestros empleados tengan la atención, las habilidades y el conocimiento para implementar los principios corporativos.

También, se mantiene una comunicación permanente con los representantes de los trabajadores en todos los asuntos relacionados con el trabajo, la salud y el medio ambiente incluyendo el compromiso para la consulta y participación de los trabajadores en materia de seguridad y salud en el trabajo.

Clientes:

Trabajamos proactivamente con nuestros clientes para satisfacer sus necesidades, así como con otras partes interesadas.

Este compromiso con el cliente va más allá del producto y, se extiende al servicio ofrecido durante todo el proceso, desde la manifestación de una necesidad hasta su entrega y seguimiento posterior. Se trabaja para identificar y evaluar de forma continua las condiciones de las instalaciones, los procesos y operaciones en cumplimiento de la legislación vigente que nos afecte (en materia de Calidad, Prevención de Riesgos Laborales, Seguridad Industrial y Medio Ambiente) para minimización los riesgos y la contaminación.

Proveedores y prestadores de servicios:

Trabajamos de forma proactiva con nuestros proveedores y prestadores de servicios para mejorar el rendimiento mutuo.

Responsabilidad social:

En el ámbito de nuestras posibilidades, asumimos la responsabilidad social. También es seña de nuestra identidad el compromiso para la protección del medioambiente y la seguridad y salud de nuestros trabajadores y colaboradores, incluida la prevención de la contaminación y de los accidentes laborales, que se consuma en el desarrollo de medios e infraestructuras sostenibles y eficientes energéticamente, usando materiales, diseños, tecnologías, y procesos constructivos que respetan el entorno y las personas, así como en el compromiso de consultar y hacer partícipes a las partes interesadas más directamente implicadas en el desarrollo de nuestro sistema de gestión.

VULKAN está comprometida con la mejora continua en calidad, medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo. Establecemos objetivos, medimos el progreso e informamos sobre los resultados.

El cumplimiento de estos principios es responsabilidad de todos los empleados y directivos.



Fdo. D. José Ignacio Cuenca
Director General de Vulkan Española, S.A.
En San Sebastián de los Reyes, a 9 de Julio de 2025